

Schüler tauchen ab

Sportklasse absolviert einen Schnorchelkurs

thw **GMHÜTTE/LIENEN.** Das **Hallenbad in Lienen ist in den frühen Nachmittagsstunden zwischen 14 und 15 Uhr öfter leer. Ideale Bedingungen für einen Schwimmunterricht der besonderen Art, denn zu dieser Zeit kommt immer eine Gruppe von fünfzehn Schülerinnen und Schülern der GMHütter Realschule.**

Es ist die Klasse 6a – die Sportklasse des sechsten Jahrgangs –, die sich hier einmal in der Woche zum Schnorchelkurs trifft. „Jeweils die Hälfte der Schüler fährt wochenweise abwech-

selnd ins Bad, um die Grundkenntnisse des Schnorchelns zu erlernen“, erklärt mir Klassenlehrerin Heike Lampen.

In den Sportklassen der Realschule werden Kinder und Jugendliche mit besonderen sportlichen Interessen unterrichtet. Zu Beginn des Schuljahres müssen alle Interessenten einen Fitnessstest absolvieren, da es mehr Bewerber als freie Plätze gibt. Die besten 30 Schülerinnen und Schüler eines Jahrgangs kommen dann in die begehrte Sportklasse.

Hier steht in jedem Halbjahr eine andere Sportart auf

dem Stundenplan, der dann in Kooperation mit einem Sportverein zum Beispiel zusätzlich zum normalen Sportunterricht noch Extra-Tauschstunden ausweist. Die Auswahl reicht vom Schnorcheln über Leichtathletik bis hin zum Hockey oder Skifahren.

In diesem Halbjahr arbeiten die Elf- bis Zwölfjährigen auf die Abnahme des Schnorchelabzeichens hin. Unter der fachlichen Anleitung von Tauchlehrer Peter Brennecke und Jugendausbilderin Brigitte Husmann, beide vom Unterwasserclub Osnabrück, erlernen die Schüler die

Grundkenntnisse für einen späteren Tauchkurs. In einer Mischung aus spielerischer Theorie und sportlicher Aktivität geben die beiden Ausbilder ihr Wissen an den Tauchnachwuchs weiter. Als Anerkennung winken am Ende des Kurses noch ein Schnuppertauchen mit Pressluftflasche und Flossen sowie die Aushändigung einer Urkunde. Und was sagen die Schüler dazu? Die Sechsklässler sind sichtlich begeistert von der etwas anderen Art des Sportunterrichts und der Chance, im Unterricht einfach mal abzutauchen.



Auf Tauchstation gehen Schüler der sechsten Realschulklasse.

Foto: Thorsten Wöhrmann